
公益社団法人愛知県医師会 第 28回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 2年 12月 17日 (木 )

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一

午後 3時 45分～午後 4時 45分

野 田 正 治  浅 井 清 和

西 山  朗  樫 尾 富 二

渡 邊 源 市  浦 田 士 郎

西 脇  毅  河 村 英 徳

岡 本  晃

理 事/力日藤 雅 通

小 出詠 子

渡 辺 嘉 郎

監 事/横 井  隆

大 輪 芳 裕

田那村 J欠

松 浦 誠 司

伊 藤 宣 夫

細 川 秀 一

大 石 明 宣

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

欠 席 者 理事/小 寺 泰 弘

議事録作成者  松 場 佳 代

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 24名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達していること

を確認した。

―承認事項―

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①豊田加茂医師会 (会長 渡邊 真)主催の日医認定産業医研修会 〔R3.2/17(水 )〕 の共

催について

樫尾理事より説明され、標記研修会への共催が承認された。

(2)岐阜県医師会 (会長 河合直樹)主催の令和 2年度岐阜県医師会在宅医療人材育成事

業第 2回在宅医療連携強化研修会 〔R3.1/11(月 ・祝)〕
への講師派遣について

樫尾理事より説明され、野田副会長を講師として推薦することが承認された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下の No。 1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認 された。

No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 R3.1/29(金 )

愛知県医師会地域医療政策研究機

構委員会

5階医師連盟会議

室

浦田理事

小出理事

2 R3.1/29(金 ) 第 2回会員相談窓口事例検討会 801会議室
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

3 R3.2/6(土 )

認知症サポー ト医フォローアップ

研修及び認知症疾患医療センター

地域連携担当者向け研修会

TKP名古屋栄カン

ファレンスセンタ
松浦理事

大石理事

4 R3.2/7(日 ) 小児在宅医療推進企画委員会
5階医師連盟会議

室

松浦理事

大石理事

3.人事案件について

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に諮ると発言され、了承

された。

4.新型コロナウイルス感染者の宿泊施設等への医療スタンフ派遣に関する協定書及び協

定書実施細目の変更について

田那村理事より説明され、資料の通 り承認 された。

―協議事項一

5.その他
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―報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.令和 2年度第 1回小児在宅ケア検討委員会 (WEB会議)〔12/10(木 )〕 について

(日 本医師会主催 :804会議室)

野田副会長 より説明され、中川会長より「ライフステージに応 じた小児在宅ケア

の医療・福祉」についての諮問があ り、厚生労働省及び文部科学省 より報告がさ

れた後、フリー トーキングを行つたと報告 された。また、厚生労働省からは保育

所での医療的ケア児受け入れを促進するための看護師や医療的ケア保育支援者の

配置に対する支援の予算について、同様に文部科学省からは学校における看護師

配置についての予算について説明があつたと報告 された。

【本会関係会議について】

2.人事委員会 〔12/10(木 )〕 について

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に協議事項と合わせて

報告すると発言された。

3.第 8回愛知県医師会地域医療政策研究機構委員会 〔12/11(金 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

小出理事 より説明され、「外来機能報告」 と「外来医療計画」 との関係について、

地域医療構想での感染症について議論 したと報告 された。また、コロナ禍での一

般診療の状況について、小林委員 より最新のデータ分析報告があったと報告 され

た。

4.学校保健部会学校健診委員会 (WEB開催)〔 12/8(火 )〕 1こ ついて

(804会議室)

西脇理事より説明され、加藤委員 より心電図精度管理調査結果報告があり、今年

度も健診機関、教育委員会ヘフィー ドバ ンクを行 う旨が西脇理事より説明された

と報告 された。また、学校健診における女子児童・生徒の脱衣について議論があ

り、愛知県医師会 としての指針を作成するため、今後学校保健部会幹事会にて検

討をすることになったと報告 された。

5.広報委員会 〔12/9(水 )〕 について

(801会議室)

西脇理事より、愛知医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討 し、新

規広告については掲載を全て承認 したと報告 された。また、Book reviewに つい

て承認 し、新春特集号の「謹賀新年」「新春特集頁」のフォン トの種類を決定 した

と報告 された。
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6.講演会 。研修会等について                  *は 共催・協賛等

柵木会長 より、下記 No。 1～2の本会主催の講習会 。研修会等は一括報告 とすると

発言 された。浦田理事より、NO.1について 3回にわた り説明会を開催 してきたが、

まだ医師の労働時間の短縮計画をしてい くことに対 しての病院側の認識が低いこ

とが追力日報告 された。

【行政、その他関係団体等会議について】

7.第 2回次期あいち健康福祉ビジョン策定検討委員会 〔12/11(金 )〕 イこついて

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

野田副会長より説明され、次期あいち健康福祉ビジョン2026(仮称)について議

論がなされたと報告された。

8.支払基金幹事会 〔12/9(水 )〕 について

(支払基金主催 :支払基金)

浅井副会長 より、マイナンバーカー ドの保険証利用の普及に向けた加速化プラン

の詳細が報告 され、10月 から実施 された選択式記載 コー ドの状況について説明さ

れた。また、愛知県の 9月 分の確定件数金額報告がなされたと報告 された。

9.令和 2年度愛知産業保健総合支援センター運営協議会 〔12/9(水 )〕 について

(愛知産業保健総合支援センター主催 :愛知産業保健総合支援センター)

樫尾理事より説明され、議事において①愛知産業保健総合支援センターにおける

令和 2年度の方向性について、特定の地産保に対する事業を新たに予定すること、

②令和元年度及び令和 2年度の事業実績について、事業内容は例年通りであるが、

令和 2年度は新型コロナによるサービス数の減少が認められることが説明され、

③その他について、活動低調な地産保に総合支援センターの直接指導にて、てこ

入れを行うとの表明があつたと報告された。

【その他事項について】

10。 その他
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1

*8/26(水 )

*11/17(火)

*12/11(金)

労働時間等説明会

96

28

25

名

名

名

浦田理事

小出理事

2 12/12(土 ) 社保集団指導講習会並びに医療安全説明会 336名
加藤理事

大輪理事



以上で木 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

筆恭日2年 12月 17日


